Capitanes

(01-08-2024).- Rafael Garza...

Es el nuevo country manager para México de la plataforma global de movilidad inDrive. Será responsable de definir la estrategia para todas las verticales de negocio, así como de establecer acuerdos comerciales y colaboraciones con los gobiernos locales para fortalecer la presencia de la compañía en el País.

Optimista

La Secretaría de Hacienda, cuyo titular es Rogelio Ramírez de lo O, no pierde el optimismo en cuanto al crecimiento económico del País y ha dejado sin cambios su estimado, pues prevé que la economía mexicana podría crecer hasta 3.5 por ciento en el año.

No obstante los bueno deseos, algunos analistas ven difícil que el PIB nacional logre incluso un avance de 2 por ciento, pues con los datos actuales, ya se empieza a ver una desaceleración.

Lo anterior es clave para lograr el nivel de deuda propuesto por el Gobierno federal. De acuerdo con el último Informe de Finanzas Públicas, la deuda total ya supera los 16 billones de pesos y tan sólo en el primer semestre del año registró un incremento de 915 mil millones de pesos.

Según lo expuesto ayer por el subsecretario de Hacienda, Gabriel Yorio, al cierre de la actual Administración la deuda será equivalente a 48.6 por ciento del PIB, pero esta cifra hay que verla con cuidado.

Si bien no es novedad que este 2024 la deuda se elevará más que en otros años del actual sexenio, un menor crecimiento del PIB hará que la base comparable sea mas pequeña y por lo tanto, la razón deuda-PIB podría terminar siendo mayor.

Según las proyecciones de Hacienda, al cierre del año, el saldo de la deuda será de 16 billones 787 mil millones de pesos, por lo que para los siguientes seis mese, se estará incrementando en cerca de 750 mil millones de pesos.

En la ruta de cruceros

Puerto Vallarta se está colando entre los puertos que más atraen a los turistas, especialmente los que vienen de Estados Unidos.

Durante el primer semestre de este año, el destino logró atraer a 285 mil 635 cruceristas, cifra 13.8 por ciento superior a la registrada en el mismo periodo de 2019.

Si bien Puerto Vallarta es una parada casi obligada en el Pacífico Mexicano, en años recientes, los cruceros que llegaban a Ensenada y Los Cabos no bajaban a las costas jaliscienses y ahora, en el primer semestre del año, han llegado 94 embarcaciones.

Tal cifra es casi 10 por ciento menos que las llegadas a Los Cabos en el mismo periodo.

El resultado tiene un trabajo detrás, pues en abril de este año se promovió a Puerto Vallarta en el Seatrade Cruise Global 2024. Con esto, la Secretaría de Turismo de Jalisco, que lleva Vanessa Pérez Lamas, ha dado muestras de la importancia de la promoción activa.

Al destino jalisciense arriban las compañías navieras Princess Cruises, Carnival, Royal Caribbean, Vidanta Cruises, Windstar Cruises, Disney Cruise Line, Celebrity X Cruises, Holland America Line, Oceania Cruises, Viking River Cruises y Norwegian Cruise Line.

Actualmente, Puerto Vallarta cuenta con tres posiciones de atraque para atender en forma simultánea

tres cruceros de las más altas especificaciones.

Por buen camino

Tal como lo tenía previsto, Finsus alcanzó su punto de equilibrio en julio y proyecta desde ahora una utilidad operativa sostenida.

Esta fintech ha construido su estructura para operar prácticamente como neobanco: ofrece cuentas de ahorro, inversión, créditos personales, financiamiento empresarial y afina los detalles para lanzar su tarjeta de crédito garantizada.

No obstante, aún le faltan algunos productos como la portabilidad de nómina para completar su catálogo de servicios básicos al público, para lo cual requiere otra figura jurídica, que también le facilitaría ofrecer crédito hipotecario.

Esto ya está en la mira de sus directivos. El martes pasado, Carlos Marmolejo, CEO de Finsus, dejó ver la posibilidad de solicitar la licencia que les permita usar todas las herramientas de un neobanco.

Marmolejo y Norman Hagemeister, presidente del Consejo de Administración, tomaron la empresa con alrededor de 30 mil clientes y ya están cerca del millón de usuarios.

Ingreso mayor

La importancia de los adultos mayores como un grupo específico de consumidores es el tema que se abordará en las conferencias del Festival del Adulto Mayor, que arranca hoy en León, Guanajuato.

Las personas mayores a 60 años tienen un ingreso promedio superior a 35 mil pesos trimestrales.

Los hombres son los que más perciben, con casi 54 mil pesos, frente a los 18 mil de las mujeres, de acuerdo con estadísticas del Inegi. Esto significa que los adultos mayores aportan hasta 45 por ciento del ingreso familiar.

Sus mayores ingresos se deben, en parte, a que los compromisos financieros con los hijos y familiares ya no existen, a los ahorros generados durante la vida laboral y a la pensión universal que otorga el Gobierno, que este año contempla una bolsa de 450 mil millones de pesos.

En el evento, que dirige Javier Sirvent, se darán cursos de emprendimiento para adultos mayores, nutrición, tecnología, proyectos de vida, entre otros.

Se espera la presencia de 10 mil personas en tres días y la participación de unas 45 empresas expositoras, como Telcel, MVS, Tena, entre otros.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

https://www.reforma.com/capitanes-2024-08-01/op275693 Fecha de publicación: 01-08-2024